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Às nove horas e trinta minutos do dia dezoito de abril de dois mil e seis, no Centro 4 
de Eventos – Divisão de Extensão, da Universidade de Passo Fundo, reuniram-se 5 
em Sessão Extraordinária, os membros do Comitê de Gerenciamento da Bacia 6 
Hidrográfica do Rio Passo Fundo, para deliberarem sobre a seguinte ordem do dia: 7 
1. Atividades e empreendimentos nas nascentes do Rio Passo Fundo e 2. 8 
Assuntos Gerais. Os membros titulares presentes foram: Leandro Alex dos Santos, 9 
Ana Maria da Silveira, Ana Kely Giacomazzi, José Aurélio Boeira, Denise 10 
Rodrigues Reggio, Roberto Luiz Deboni, Lenison Maroso, César Lopes, Rui 11 
Lorenzato, Luiz Carlos Damian Souto, Delson Concato Boscarin, Bernardo Luis 12 
Palma, Lucinda Pinheiro, Clóvis Oliboni Alves e Claud Goellner; os membros 13 
suplentes: Thoni Uilson Focking, representando o membro titular Alvarino Franco; 14 
Vera Maria Cartana Fernandes e Maria Paula Nicolini Sochan; e os representantes 15 
da comunidade da Bacia: Paulo Fernando Cornélio, Silvia Ortiz Chini, Márcio 16 
Lucca, Maurílio Rodrigues de Silva, Maria Helena Bassan Benedetti, Lisandro 17 
Webber, Daniela Roman, Paulo Afonso Trevisan, Agenor Casteli, Luis Hofmann, 18 
Celi Webber Mattei, Marcelo A. Vargas, Rogério Azambuja, Hugo Vargas Filho, 19 
Carlos Eduardo Sander, Luiz Paulo de Moura Fragomeni, Maico Damian, Luiz 20 
Eduardo Jost, Luiz Fernando Klaus, Rogério Bonfante, João Cardoso, Orlando 21 
Roberto Rigon, Casiano Tagiari Rico, Tânia Cogo, Luís Fernando da Câmara, 22 
Paulo Serena, Noeli Zanella, José Eloir Denardin, Reinoldo A. Kochhann e Marco 23 
Antonio Hoffmann. Ainda, justificaram ausência os seguintes membros: Aide 24 
Teresinha Trémea, Rosane Menna Barreto Peluso, e Antoninho Luiz Berton. O 25 
presidente do Comitê, Claud Goellner, saudou a todos, em especial ao Dr. Hugo 26 
Vargas Filho, Presidente da Associação Pró-Autódromo de Passo Fundo; a 27 
Secretária Municipal do Meio Ambiente e, representante do Prefeito Municipal 28 
Airton Lângaro Dipp, Professora Tânia Cogo e a Senhorita Daniela Roman, 29 
representante do Secretário Municipal de Planejamento Senhor Giovanni Corralo; 30 
após, leu a ordem do dia e colocou em apreciação a Ata 02, a qual foi aprovada. 31 
Dando início aos trabalhos, o Presidente passou então ao item 1. Atividades e 32 
empreendimentos nas nascentes do Rio Passo Fundo, dando a palavra ao Dr. 33 
Hugo Vargas Filho, Presidente da Associação Pró-Autódromo de Passo Fundo, o 34 
qual apresentou através de slides suas argumentações quanto a implantação do 35 
mesmo, na área de duas nascentes do Arroio Miranda (onde está  localizada uma 36 
das barragens  de captação de água para a o abastecimento público de Passo 37 
Fundo – aproximadamente 10 km), tendo como área de influência indireta toda a 38 
Bacia Hidrográfica do Rio Passo Fundo (dista a aproximadamente 700 m da outra 39 
barragem de captação de água para abastecimento público – Barragem da 40 
Brigada). O Dr. Hugo Vargas Filho, comentou a história automobilística de Passo 41 
Fundo, além de mostrar a localização do empreendimento, bem como seus limites 42 
e medidas adotadas, para que possa vigorar perante a Lei. Também ressaltou de 43 
os benefícios econômicos e sociais que o empreendimento trará a Passo Fundo. 44 
Após passou a palavra ao Geólogo Ms. Luiz Paulo de Moura Fragomeni, que 45 
apresentou então, mais detalhadamente, todos os estudos feitos para que a 46 
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implantação do mesmo não ocasione, impactos ambientais na região em que está 47 
prevista sua instalação. Dando continuidade, passou-se então à apresentação dos 48 
Grupos Ecológicos, através de seus representantes: Paulo Fernando Cornélio, 49 
Lucinda Pinheiro e Maria Paula Nicolini Sochan; onde os mesmos mostraram a 50 
fragilidade da área por se tratar de um divisor de águas. Terminadas as 51 
apresentações, foi aberto espaço para questionamentos da plenária, para isto 52 
escreveram-se os seguintes: Maria Helena Bassan Benedetti, que abordou a 53 
possibilidade de elaborar um Plano de Uso da Área, utilizando-se de modelos já 54 
existentes e para estes custos, utilizar-se de medidas compensatórias; Carlos 55 
Eduardo Sander ressaltou, segundo a sua opinião, do descumprimento, no projeto, 56 
da Lei das Águas; Tânia Cogo pediu que se considerasse um meio termo entre o 57 
desenvolvimento e a preservação; Luiz Paulo de Moura Fragomeni informou que 58 
as alternativas locacionais estão dentro de outras Bacias Hidrográficas o que 59 
representaria o mesmo problema; Clóvis Oliboni Alves questionou a localização do 60 
empreendimento e a considerou ambientalmente inadequada; Marco Antonio 61 
Hoffmann questionou os futuros impactos ambientais que não são previsíveis; 62 
Márcio Lucca comentou da falta de dados nas apresentações do projeto; João 63 
Cardoso, mostrou sua preocupação com relação aos impactos ambientais que 64 
poderão ser ocasionados no futuro  em virtude da implantação do autódromo; Luís 65 
Fernando da Câmara citou que deve ser considerado a Bacia Hidrográfica como 66 
um todo; Rui Lorenzato questionou a efetividade das medidas mitigatórias 67 
apresentadas e a possibilidade de futura urbanização e Luiz Carlos Damian Souto 68 
comentou da importância da presença em massa de todas as localidades da Bacia 69 
para esta decisão. Definidos os pontos a serem discutidos, o presidente do 70 
Comitê, Claud Goellner informou que será formada uma Comissão Técnica para 71 
uma análise mais detalhada das condições locais e do projeto apresentado, para 72 
então em Assembléia, colocar em votação o parecer desta para encaminhamento 73 
da posição final do CBHPF para a FEPAM. Seguindo, no item 2. Assuntos Gerais, 74 
foi feito, pelo colega Paulo Fernando Cornélio, um convite para participação dos 75 
interessados, do VI Encontro Municipal da Avaliação das Ações Ambientais, a se 76 
realizar no dia 26 de abril de 2006, no auditório do Instituto Superior de Filosofia 77 
Berthier – IFIBE, com inscrições gratuitas na Secretaria Municipal do Meio 78 
Ambiente, situada na Rua Uruguai, 760; ou pelo telefone: (0xx54) 3311-5494. O 79 
presidente Claud Goellner, colocou a palavra à disposição e como não houve mais 80 
nenhuma manifestação deu por encerrada a reunião. Para constar foi lavrada a 81 
presente ATA que após lida e aprovada será pelos presentes assinada: 82 


